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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年9月24日（土）午後4時～5時30分 

場 所 清見自治会館（清見自治会） 

参加者 38人 

  

主な意見等 

 

参加者  イオン予定地について説明をお願いします。 
 
市 長   イオンタウンが建設される予定です。土地用途が工業系になって

おりますが、地区計画を策定し進めているところです。郵便局はそ

のまま残ります。１０月３０日頃から工事が始まり、来年１１月に

完成予定です。 
 
参加者   それについて、地域の説明会はないのでしょうか。 
 
市 長   市からもイオンに伝えていきたいと思います。 
 
参加者   以前にテレビの電波障害が発生しましたが、今度は大丈夫でしょ

うか。 
 
市 長   影響もあり得るので、イオンに伝えます。 
 
参加者   イオンは緊急災害時に利用できますか。 
 
市 長   大型物販店とは支援協定を結ぶ予定です。 
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参加者   清見地区は比較的安全であるため、土地の低い方に避難する必要

はあるのでしょうか。 
 
市 長   水害に対しては安全であると思われますが、地震による火災が怖

いです。減災という考え方で、少しでも被害を押さえたいと思って

います。 
 
 
参加者   イオンができたらイトーヨーカドーが閉店するのではないかとい

う噂がありますがどうなのでしょうか。 
 
市 長   民間企業のことなのでお答えはできませんが、イトーヨーカドー

は全国的に閉店する店舗が多いなかで、上福岡東店が閉店するとい

う情報は入っていません。 
 
 
参加者   市内の街路灯が暗いです。電球を取り替える計画はありませんか。 
 
市 長   順次ＬＥＤ化していきたいと思っています。 
 
 
参加者   道路は舗装してもすぐ掘り返しています。おかしいのではないで

しょうか。市で規制できませんか。 
 
市 長   道路の下には水道管、下水道管、ガス管が通っており、なるべく

一緒に工事をするようにしていますが、管の高さが異なる場合もあ

り、結果的にそのようになってしまうことがあります。 
 
 
参加者   清見第２公園の八重桜が枯れそうです。今から植え替えておいて

ほしいと思います。 
 
市 長   ご要望として承ります。 
 
 
参加者   葦原中学校から元福小学校までの道路を拡幅していただきありが
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とうございました。 
 
市 長   時間がかかりましたが、お陰様でなんとかできました。 
 
 
参加者   エコパの卓球台はいつも混んでいるので、増やしてほしいです。 
 
市 長   エコパに話をしておきたいと思います。 
 
 
参加者   市役所前の県道はゴミのポイ捨てが多いです。啓発してもらえな

いのでしょうか。 
 
市 長   駅前などでも啓発を行っていますが、結局は市民のモラルの問題

だと思います。 
 
参加者   市役所前の歩道にポイ捨て禁止の看板を建ててはどうでしょうか。 
 
市 長   検討させていただきます。 
 
 
参加者   エコパのプールの水の入れ替えは年２回しか行っていません。入

れ替え前に底の方がヌルヌルして危ないです。年３回は替えてもら

いたいと思います。 
 
市 長   検討します。 
 
 
参加者   空き家調査の結果はどうでしたか。 
 
市 長   現在集計中です。 
 
参加者   空き家はある程度強制的に措置する必要があると思います。 
 
市 長   特別措置法の施行により、特定空き家に指定された場合はある程

度の権限で措置できますが、個人の財産なので難しい面もあります。 
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参加者   健康はつらつ事業は経費もかかるものであるし、もう少し考えた

方がよいと思います。 
 
市 長   検討させていただきます。 
 
 
参加者   子どもが遊べるプールを作る予定はないのでしょうか。 
 
市 長   プールを造る代わりに、スイミングスクールのプールを借りたり、

川越水上公園のプールを使ってもらったりしています。プールを造

る予定はありません。 
 
 
参加者   公園の砂場で飼い主が犬に糞尿をさせています。なんとか防止で

きませんか。 
 
市 長   飼い主のマナーの問題であり、難しいところです。 
 
 
参加者   多目的グラウンドは平日の午前中はいつも空いています。利用率

はどうなのでしょうか。 
 
市 長   正確には分かりませんが、利用率は高いと思います。 
 
 
参加者   福岡高校跡地について教えてください。 
 
市 長   正式に埼玉県から買い取って、校舎の解体を行う予定です。買収

額は１０億円以上ですが、校舎の解体費用は購入費から埼玉県が差

し引いてくれることになっています。 
 
 
参加者   新河岸川の遊歩道は養老橋のところの階段が高くて上り下りがし

にくいです。何とかできませんか。 
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市 長   ご要望として承ります。 
 
 
参加者   介護保険料をコンビニで支払えるようにしてほしいです。 
 
市 長   コンビニ収納を実施するためには手数料がかかり、その分を介護

保険料に反映させなければならないことをご理解いただきたいと思

います。若い人たちの負担も増えてしまいますので、これらのこと

を踏まえて検討したいと思います。 
 
 
参加者   介護状態になった場合、施設に強引に入所させるケースが見受け

られます。 
 
市 長   現在、施設が過剰な状況もあり、利用者の奪い合いとなり、中に

はそういう例もあるようです。介護保険制度自体も見直しが必要だ

と思いますが、施設を過剰に造りすぎず、とはいえ必要とする方の

声にはこたえていけるような状況となるようにしていきたいと思っ

ています。 


